

06.12.2021 von Medien- & Öffentlichkeitsarbeit Erik-Wickberg-Haus

Weihnachtskrippe vor dem Erik-Wickberg-Haus



Auch dieses Jahr steht die selbstgebaute Krippe der Bewohner des Erik-Wickberg-Hauses auf dem Vorhof des Männerwohnheims. Sowohl für die Bewohner, als auch für Passanten ist die große Krippe mit Figuren von Maria, Josef, dem Jesuskind, den drei Weisen aus dem Morgenland und den Hirten mit einer Vielzahl an kleinen Schäfchen ein schöner Anblick. Die Lichterkette, die die Krippe umschließt, sorgt ebenfalls für eine schöne Atmosphäre in der dunklen Jahreszeit.